

## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 14 juillet 2021 14:35

---

Le 14 juillet à Tomblaine, la tradition est toujours au rendez-vous. 2021 échappe un peu à la règle, crise sanitaire oblige, puisque le grand bal populaire et les feux d'artifice du 13 juillet, tirés depuis l'île du Foulon n'ont pas eu lieu. On retrouvera ces festivités dès que possible, promis !

Par contre, le concours de pêche a bien eu lieu ! Lui aussi est populaire et familial. Le mauvais temps des jours précédents avait dissuadé à la dernière minute quelques inscrits,

mais de 7h à 10h du matin, au bord de la Meurthe à l'Îles aux Oies, il n'a pas plu. Le temps restait tout de même frisquet et le courant assez fort n'a pas permis de faire une pêche miraculeuse. Mais le plaisir de participer était bien partagé. En deux catégories, adultes et enfants,

les cartes de pêche pour les enfants étaient offertes.

C'est un moment de quiétude au bord de l'eau, certains découvrent même cet endroit et cette sérénité.

La tradition veut aussi qu'à 10h le maire pèse... assisté par Christiane Defaux et Sylvie Kurt adjointes au maire.

C'est sympa, les parents (frigorifiés, mais il y a du café pour se réchauffer) accompagnent les enfants pêcheurs.

Les poissons sont si rares et si petits qu'on parle en grammes ! Mais le sourire est bien là.

Merci à Mohamed Boudouh, animateur, qui a organisé cette matinée, merci aux commissaires et merci à Seb et Alexandre Huet pour leur participation.

C'est à l'Espace Jean Jaurès à midi que tout le monde s'est retrouvé réchauffé pour la proclamation des résultats et la remise des récompenses.



## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 14 juillet 2021 14:35

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 14 juillet 2021 14:35

---





## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 14 juillet 2021 14:35

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 14 juillet 2021 14:35

---



